



Une journée passée au Festival du Cinéma de La Rochelle...

publié le 04/07/2022

Pour mettre un point final au projet " Cinéma et musique", les 6es B accompagnés de leur professeur documentaliste et de leur professeur de français se sont rendus au Festival du Cinéma de la Rochelle ; leurs camarades du CM2 de Cozes et leur maîtresse ont participé eux aussi à cette sortie pédagogique. Le matin, tous ont pu apprécier sept courts métrages d'Estonie ; après cette projection, place à une leçon de musique pour mieux comprendre ce que sont les choix d'un compositeur pour le cinéma et l'importance des thèmes musicaux pour créer une ambiance joyeuse, triste, angoissante à une scène. C'est ainsi qu'un des courts métrages a été revu à trois reprises avec insertion de tempos différents joués par des musiciens, entre autres, de flûte traversière, de basson. Puis, les élèves ont pique-niqué au parc Charruyer avant d'entrer à nouveau dans une salle obscure pour découvrir le film La Rose et la Flèche, mettant en scène Robin des Bois interprété par Sean Connery et Marianne, par Audrey Hepburn. Malheureusement, les élèves n'ont pas croisé l'invité d'honneur de ce festival, Alain Delon... qui, fatigué, n'a pu se rendre à la Rochelle.

Portfolio

